

La Caisse d'Épargne Loire-Centre dévoile les lauréats de son appel à projets #PlusProchePlusUtile avec les jeunes grâce au sport

Après le succès de ses appels à projets en 2022 et 2023, la Caisse d'Épargne Loire-Centre continue de renforcer son engagement en 2024 pour encourager les initiatives locales et innovantes en faveur des jeunes. Cette année, l'appel à projets « #PlusProchePlusUtile avec les jeunes grâce au sport » a mis le sport au cœur de sa démarche solidaire, grâce à un partenariat inédit avec la communauté « Les entreprises s'engagent ».

Quand le sport rime avec inclusion

En cette année marquée par les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024, la Caisse d'Épargne Loire-Centre a mobilisé une dotation de 50 000 euros pour soutenir des projets associatifs dédiés à l'inclusion des jeunes. En partenariat avec le programme « Les clubs sportifs engagés » de la communauté « Les entreprises s'engagent » cet appel à projets a permis de valoriser des initiatives novatrices en région Centre-Val de Loire.

Une dotation de 50 000 euros pour les projets en région Centre-Val de Loire

Les bénéficiaires de cet appel à projets incluent des associations, fondations, clubs sportifs et autres structures d'intérêt général éligibles au mécénat, qui œuvrent pour les jeunes de 12 à 25 ans dans les départements de la région Centre-Val de Loire (Cher, de l'Eure-et-Loir, de l'Indre, de l'Indre-et-Loire, du Loir-et-Cher et du Loiret). 12 projets ont été retenus car ils s'inscrivent dans une démarche inclusive et novatrice, avec pour objectif de favoriser l'intégration et l'épanouissement des jeunes par la pratique sportive : le Comité Indre Handball, l'Orléans Futsal, l'APLEAT-ACEP, le club sportif de Bourges, l'association Maison d'enfants de Clion, la résidence retraite de la Roche Bellusson, l'association Jeunesse et Habitat et le DAYTOURSPORT à Tours, l'ADESLI à Châteauroux, l'Union Sportive le Poinçonnet basket, l'association Breaking Journey à Vierzon et l'Atout Brenne à Le Blanc.

Un engagement pour l'avenir des jeunes et du sport

Avec cet appel à projets, la Caisse d'Épargne Loire-Centre réaffirme son rôle de partenaire de confiance pour les initiatives locales et souligne l'importance de l'inclusion par le sport, en particulier pour les jeunes. La Caisse d'Épargne Loire-Centre remercie l'ensemble des structures qui ont participé à cet appel à projets et salue l'implication des associations locales dans l'inclusion des jeunes.

Contact Presse :

Stacy MILLE : 06 20 22 56 46 / stacy.mille@celc.caisse-epargne.fr

À propos de la Caisse d'Épargne Loire-Centre :

La Caisse d'Épargne Loire-Centre couvre le territoire de la région Centre-Val de Loire (6 départements). Elle met ses 1.650 collaborateurs, ses 186 agences et ses 11 centres d'affaires au service de 850.000 clients dont 260.000 sociétaires. En 2023, la Caisse d'Épargne Loire-Centre a réalisé un produit net bancaire de 251 millions d'euros et un résultat net de 31,6 millions d'euros. Ses fonds propres de 1,7 milliard d'euros garantissent sa solidité financière et sa capacité de développement.